



MOTION DU CONGRÈS DE LA FNEM FO SUR LE PROJET HERCULE

Le Congrès de la FNEM FO réuni à Montpellier du 31 mai au 3 juin 2021 :

- Demande le retrait du projet Hercule, récemment rebaptisé « Grand EDF », élaboré par le Gouvernement et le PDG d'EDF.
- Refuse tout démantèlement d'EDF et donc la séparation d'EDF en trois entités en concurrence et réaffirme la nécessité de maintenir le caractère intégré de l'entreprise dans sa configuration actuelle (production nucléaire, thermique et hydraulique, SEI, commerce, fonctions supports et centrales, recherche, ingénierie...).
- Demande l'abrogation de la loi NOME et en particulier de l'ARENH, mécanisme qui a spolié EDF.
- Refuse toute mise en concurrence des concessions hydroélectriques et toute remise en cause du monopole de distribution et de la péréquation tarifaire.
- Réaffirme son exigence d'un retour d'EDF en EPIC, avec le renforcement de nos missions de service public républicain au service de la Nation.
- Exige que le Gouvernement accepte enfin de faire un bilan contradictoire de la déréglementation.

Le Congrès salue le combat du personnel contre le projet Hercule et appelle l'Interfédérale à poursuivre cette bataille jusqu'au retrait du projet en organisant une journée d'action rapidement.

AGIR, NE PAS SUBIR !